

DIMANCHE 19/10/2014 à 05H37 EN DIRECT MARSEILLE LES PENNES-MIRABEAU

Ils veulent changer le regard sur le handicap

Par Rémi SIMONPIETRI

Les bénévoles ont été accueillis à l'hôtel de Ville pour les 10 ans de l'asso.

L'association NRH, Nouveau regard sur le handicap, a fêté ses 10 ans en mairie, où elle a été accueillie par le sénateur-maire Michel Amiel.

Pour Marie-Jo Klein, la présidente, en créant cette association "notre but était de changer le regard sur le handicap. La réussite est totale car toutes les années, cette dynamique non voyante s'attèle à instaurer, avec de nombreux bénévoles, des journées de sensibilisation dans les écoles primaires pour sensibiliser les plus jeunes à cet autre regard et cela sans tabou. Mais Nrh ne fait pas que de la sensibilisation puisque l'association aide aussi les personnes". À

<https://www.laprovence.com/article/edition-marseille/3090027/ils-veulent-changer-le-regard-sur-le-handicap.html>

2/3

04/04/2023 14:39 En direct | Ils veulent changer le regard sur le handicap | La Provence

l'occasion de cette cérémonie, une autre association avait tenu à soutenir NRH, "

A l'ombre bleu de l'Olivier", association de peinture, qui avait préparé une exposition de plusieurs tableaux dans le hall de l'hôtel de ville avec comme thématique tous les handicaps.

